



市長会見の項目(概要)

と き: 令和3年10月28日(木)14:00~

ところ:市政記者室

■ 大阪市をホームタウンとして活動するスポーツチームの活躍について

<担当:経済戦略局スポーツ部 電話:06-6469-3880> 【フリップなし】

◆ 大阪市は、本市をホームタウンとするスポーツチームとの連携を強化し、スポーツ振興 に関する様々な取組を進めている。

- ◆ そうしたなか、プロ野球のオリックス・バファローズが、10 月 27 日 (水曜日) に 25 年ぶりのリーグ優勝を果たされたことは大変喜ばしいことである。来月から始まるクライマックスシリーズも勝ち抜き、日本シリーズの優勝も期待している。
- ◆ また、今週末 10 月 30 日(土曜日)にはサッカーのセレッソ大阪が4年ぶりのタイトルを賭けて2021 JリーグYBCルヴァンカップの決勝を戦うこととなっている。
- ◆ そのほか、サントリーサンバーズとJTマーヴェラス、クボタスピアーズが参戦するVリーグや大阪エヴェッサが参戦するBリーグも開幕したところであり、来年1月にはNTTドコモレッドハリケーンズ大阪が戦う、ラグビーの新リーグが開幕する。いずれも昨シーズンは好成績を修めており、今シーズンも頑張ってほしい。
- ◆ さらには、令和3年11月28日(日曜日)から開催される第92回都市対抗野球大会に 大阪ガス硬式野球部とNTT西日本硬式野球部が大阪市代表として出場する。
- ◆ 大阪市ではスポーツを大阪の観光・都市魅力の重要なコンテンツとして位置付けており、プロ・アマ問わず、大阪市にゆかりのあるチームが活躍することは、大阪市の魅力を広く知ってもらう機会となり、また、地元チームを応援することで自身が住むまちへの愛着も強くなると考えている。
- ◆ さまざまなスポーツで大阪市に縁のあるチームの活躍は、コロナで沈みがちな世の中で、我々に大きな力を与えてくれている。
- ◆ 各チームは国及び大阪府のガイドラインを遵守し、新型コロナウイルス感染症対策を 行いながら活動されている。
- ◆ 市民のみなさんの応援も選手にとって大きな力となるので、しっかり感染対策を講じたうえで応援してほしい。